

Weltblutspendetag: x-tention vereinfacht Blutspenden mit modernster Technologie

Innovative "MEIN BLUT" App gewinnt renommierten "Staatspreis Digitalisierung"

Wels, Österreich - Das Oberösterreichische Rote Kreuz freut sich über die Auszeichnung der App "MEIN BLUT" mit dem begehrten Digitalisierungs-Staatspreis in der Kategorie "Gesundheit, Ernährung und Fitness (e-Health)". Die innovative App setzt neue Standards in der Blutspende und wurde beim "4GameChangers Festival" in Wien für ihre herausragende Leistung gewürdigt. Das Team der Blutzentrale nahm den prestigeträchtigen Preis freudig entgegen.

"Mit der App "MEIN BLUT" möchten wir das Blutspenden einfacher und zugänglicher machen, um die lebensrettende Versorgung mit Blutkonserven zu sichern. Die Auszeichnung mit dem 'Staatspreis Digitalisierung' ist eine Bestätigung unserer Bemühungen und motiviert uns, weiterhin innovative Wege zu gehen", erklärt Dr. Aichinger Walter, Präsident des OÖ. Roten Kreuzes.

Blutspenden digital neu denken

Die App "MEIN BLUT" bietet Blutspender:innen zahlreiche Funktionen, um den Spende-Prozess zu vereinfachen und zu verbessern. Nutzer:innen können schnell und unkompliziert einen Spendetermin finden, ihre persönlichen Daten einsehen, den Spende-Status überprüfen und sich mit anderen Spender:innen vernetzen. Die Integration eines digitalen Blutspendenausweises reduziert den administrativen Aufwand, vermeidet jede Menge Papier und Plastik und fördert die Bereitschaft zur regelmäßigen Spende.

"Wir sind stolz darauf, einen bedeutenden Beitrag zur Umsetzung der App 'MEIN BLUT' geleistet zu haben und diese zu betreiben. Durch die enge Zusammenarbeit mit dem Oberösterreichischen Roten Kreuz konnten wir die Prozesse digital neu denken und optimieren, um den Spender:innen eine benutzerfreundliche Plattform auf neuster Technologie zu bieten", sagt Wolfgang Pramendorfer, Geschäftsführer von x-tention.

Technische Umsetzung und höchste Datenschutzstandards

Die Expertise von x-tention im Bereich Gesundheits-IT und die enge Zusammenarbeit mit dem Oberösterreichischen Roten Kreuz haben maßgeblich zum Erfolg des Projekts beigetragen. x-tention übernahm die komplette technische Umsetzung und den Aufbau der Interoperabilitätsplattform, die damit verbundene Integration der verschiedenen Funktionen und die Sicherstellung höchster Datenschutzstandards. Im Rahmen des Projekts wurde die Orchestra eHealth Suite von x-tention implementiert.

Einsatz internationaler Standards für reibungslosen Datenaustausch

Um den Datenaustausch auf Dokumentenbasis zu unterstützen, setzt man auf den internationalen Standard IHE (Integrating the Healthcare Enterprise). Neben IHE spielt aber auch der leistungsstarke FHIR-Standard eine wesentliche Rolle. Damit wird sichergestellt, dass

der Austausch strukturierter Gesundheitsdaten (z.B.: Laborbefunde, Termine) flexibel und einfach möglich ist.

Die App "MEIN BLUT" hat das Potenzial, die Blutspende in Oberösterreich nachhaltig zu fördern und die Versorgung mit Blutkonserven zu sichern. Dank der innovativen Technologie von x-tention und der engagierten Arbeit des Roten Kreuzes wird das Blutspenden für die Bürgerinnen und Bürger einfacher und komfortabler.

Über x-tention Informationstechnologie GmbH

"IT with care", dafür steht x-tention. Wir harmonisieren und integrieren unterschiedliche IT-Systeme im Gesundheitswesen, damit sich unsere Kunden ganz auf ihr Kerngeschäft konzentrieren können. An 16 Standorten unterstützen fast 800 Mitarbeitende der x-tention Unternehmensgruppe unsere Kunden erfolgreich in den Bereichen Vernetzung, Interoperabilität, Patientenportale, Cybersecurity, Datenschutz und Managed Services. Weitere Informationen erhalten Sie unter x-tention.com.

Pressekontakt:

Markus Freudenberger

Marketing & Communications

Telefon: +49 6221 36055 0234

presse@x-tention.com | x-tention.com

Hier kann man die „MEIN BLUT“-App für Android- und Apple-Geräte herunterladen:

[Google Play Store](#) | [Apple Store](#)

Allgemeine Informationen:

Blut spenden können Menschen ab 18 Jahren, die gewisse medizinische und gesetzliche Kriterien erfüllen. Zur Blutspende ist ein amtlicher Lichtbildausweis notwendig. Informationen zur Blutspende finden Sie unter:

[Deutschland](#) | [Österreich](#) | [Schweiz](#)